



## **Mesa Política / Paloma Sánchez (Diputada – PRI) y Daniel Sibaja (Diputado Local – Morena)**

“La reforma electoral de Morena busca 4 pilares y se pueden encontrar consensos. Primero, quiere que no se vulneren las instituciones electorales, es lo más importantes; dos, quiere que haya austeridad; tres, quiere que haya una nueva forma de entender la democracia. Creo que ahí se pueden encontrar varios consensos, se quiere que el INE pase a 7 integrantes no a 11, al parecer hay otra propuesta que quiere que se quede en 9, el tema de la reducción de plurinominales que en lugar de que haya 500 sean 300; hay otra propuesta que solamente sean 400, me parece que puede avanzar; el Tribunal Electoral que en lugar de 7 pase a 5; entonces, todos esos temas mientras vaya en función de hacer más sustentable, más barata, la democracia y más efectiva para la ciudadanía se van a encontrar más consensos”, indicó el legislador morenista del Estado de México.

“Que quede muy claro: el voto del PRI será en contra de la reforma que está enviando en estos momentos el Gobierno. Apenas van a comenzar las discusiones en las comisiones; el PRI siempre ha demostrado que lo que queremos siempre es construir, pero en este momento el partido en el poder no está queriendo acceder a nuestras peticiones. En las comisiones ya hay 50 iniciativas que se construyeron entre varios diputados para que realmente podamos mejorar en el tema de la democracia y del INE”, señaló la congresista del PRI, Paloma Sánchez.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABkX7VILucXjnwA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211092&parld=root&o=OneUp>